

Guss einer
BIENENKORBGLOCKE
IN STOLZEMBURG
am 14. August 2022
u m 19:00 Uhr



**Herstellung einer
Bienenkorbglocke in
Stolzemburg**

Nach der Methode des
Benediktinermönchs
Theophilus

Presbyter aus dem
12. Jahrhundert wurde vor Ort
eine Bienenkorbglocke in allen
Einzelschritten unter der Leitung von
Dr Bastian Asmus - ausgebildeter
Kunstgießer und Gründer des Labors
Archäometallurgie - gefertigt.

www.stolzembourg.lu

© Dr Bastian Asmus



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de la Culture

Chorale Sängfrënn

